

Ressort: Finanzen

Bier, Apfelsaft und Limonaden deutlich teurer

Wiesbaden, 23.07.2018, 08:07 Uhr

GDN - Bier, Apfelsaft und Limonaden sind deutlich teurer geworden. Das teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Montagmorgen mit.

Limonaden kosteten 5,7 Prozent mehr als ein Jahr zuvor, für Apfelsaft oder ähnlichen Fruchtsaft mussten die Verbraucher im Vorjahresvergleich sogar einen Preisanstieg von 11,6 Prozent hinnehmen. Orangensaft wurde dagegen um 0,1 Prozent günstiger. Für das Feierabendbier auf der heimischen Terrasse musste im Juni 2018 im Vergleich zum Vorjahresmonat 4,1 Prozent mehr gezahlt werden, so die Statistiker. Die Preise für Wein stiegen im gleichen Zeitraum um 2,0 Prozent. Die Mineralwasserpreise blieben im Juni 2018 im Vergleich zum Juni 2017 mit einem Preisanstieg von 0,7 Prozent relativ stabil. Die Preise für Cola-Getränke sind im Juni 2018 um 1,5 Prozent gestiegen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-109258/bier-apfelsaft-und-limonaden-deutlich-teurer.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com